

Les Jeux olympiques en profondeur

Rencontre avec François Xavier Laffineur, un sportif de hockey qui va assister à des matchs des Jeux Olympiques qui auront lieu à partir du 26 juillet en France.

François Xavier est un grand sportif de hockey sur gazon. Il en pratique depuis qu'il a cinq ans et il compte bien continuer au moins jusqu'à ses soixante ans. Il a notamment gagné de nombreux tournois avec le Lille Hockey Club (club de Lambersart) comme : le championnat d'Europe division B, le trophée des champions en club...

D'ailleurs, il a pris des places pour les J.O. « J'ai pris vingt places pour assister à des compétitions avec ma famille en hockey sur gazon car j'adore ce sport mais aussi j'irai voir le handball car j'en avais déjà vu en 2012. J'ai aussi acheté des places pour le basket car c'est à Lille et que ce n'est pas très loin de chez moi ».

Il a dépensé soixante - dix euros, par place ce qui n'est pas si cher... Pourquoi avoir payé cette somme ? : «Les Jeux dans notre pays, c'est une fois dans une vie. Il faut donc en profiter. »

Il passera donc un été sportif en famille.



François Xavier LAFFINEUR
lors d'un entraînement de hockey

photo de Manon Laffineur

Les JO en quelques prix

On peut acheter jusqu'à trente places par personne ou par famille.



Symbole des JO
devant la Tour Eiffel

Les prix peuvent aller jusqu'à neuf cent quatre-vingt euros pour avoir la meilleure place pour la finale du cent mètres d'athlétisme au stade de France et la moins chère est de vingt-quatre euros. On peut même accéder gratuitement à la voile à Marseille et au surf à Tahiti, à condition d'habiter sur place. La cérémonie d'ouverture qui se déroulera sur la Seine à Paris, sera aussi gratuite. En moyenne, le prix d'une place aux J.O est de cent euros. La fermeture des J.O est le 11 août. Et vous, êtes-vous prêts à participer à ces Jeux Olympiques ?